

# *L'armée syrienne reprend un important gisement de gaz aux terroristes de l'État Islamique*

---



Damas, 7 novembre (RHC-Xinhua-AFP-RT) L'armée syrienne a repris aux djihadistes de l'État Islamique un important gisement de gaz dans la province centrale de Homs.

Les troupes syriennes ont repris le contrôle du gisement Al-Shaer et des collines environnantes : les terroristes avaient mis la main sur cette zone stratégique et sur d'autres gisements de gaz il y a une semaine.

Ces gisements sont importants car ils fournissent à Homs et Damas le gaz nécessaire à la production d'électricité pour ces deux provinces et plus largement, pour le sud de la Syrie.

L'armée syrienne a par ailleurs tué 8 djihadistes du Front Al-Nosra, un groupe armé lié à Al-Quaïda, au cours d'affrontements dans la province de Daraa, dans le sud du pays.

De son côté, la coalition internationale dirigée par les États-Unis a bombardé des positions du Front Al-Nosra et du groupe terroriste Ahrar al-Sham, dans la province d'Idlib, dans le nord-ouest du pays. Ces frappes aériennes ont fait huit morts chez les islamistes radicaux.

Dans le nord du pays, les combattants kurdes de Syrie et d'Irak ont repris des positions stratégiques dans la ville de Kobané, assiégée par les djihadistes de l'État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38647-larmee-syrienne-reprend-un-important-gisement-de-gaz-aux-terroristes-de-letat-islamique>



**Radio Habana Cuba**